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「勧進橋児童公園は今…」 2011/09/26 06:15 

    
 在特会・チーム関西の偉業に賞賛・感謝のコメント 

   あれから二年、奇麗に整備され 

   安心して遊べる公園に戻った！  

   
 「勧進橋児童公園は今…」と名付けられたビデオがニコニコ動画に投稿され、ネットユーザーの間で話題と注目を集めている。

投稿されたのは23日の早朝、三日経過した段階で再生回数は35.000回を超え、コメント数は3700に迫ろうという勢いだ。しか

もコメントの内容が、「偉業」「ありがとう」「感謝」「良くやった」などと、視聴者の喜びや感動がダイレクトに伝わってくるものが大半

で、この種の動画に対するコメントとしては異例だ。  
  

京都 勧進橋児童公園は今....  

 
コメント入りニコニコ動画はこちらです。 

【動画】 勧進橋児童公園は今… 

  
 動画の内容そのものは、「勧進橋児童公園が変わったという情報を入手したので、撮ってきました」、「公園がここまで整備され

たのは、2009年12月4日の行動があったからです！」「11人の行動は義挙です！」という投稿者の説明文と、新しくなった勧進

橋の児童公園を歩きながら撮影した動画、そしてバックに在特会のテーマ音楽が流れているだけ。 
  
 この動画がここまで注目されているのは、この勧進橋公園（京都市南区上鳥羽勧進橋町23）を舞台に、在特会・チーム関西VS
朝鮮学校（京都朝鮮第一初級学校）の衝突事件が一昨年の12月に発生、マスコミも含めて大いに注目されたからだ。グランドが

ないことを理由に、50年間も目の前の児童公園を不法占拠し、市の許可なく朝礼台やサッカーのゴールポスト、スピーカーなど

を設置。加えて運動会などと称して無許可で飲食物や酒の販売まで行うなど、やりたい放題だった朝鮮学校側の無法な行いが

あった。 
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おお～奇麗に整備されました。 

  
 これに対して、近隣住民から行政や警察に何回も、「怖くて子どもが安心して遊べない」と撤去の要請が行われたのにもかかわ

らず、これを無視続けてきた当局の無作為の怠慢が続いてきた。そして、ついに在特会関西などのチーム関西有志が、地域住

民の要請を受けて立ち上がり、これを強制撤去したというのが事件の概要だった。 
  
 事件が発生したのが2009年12月4日。12月21日には、朝鮮学校側は在特会を威力業務妨害で刑事告訴、同じ日に在特会

は都市公園法違反で朝鮮学校側を告訴。翌2010年8月10日、京都府警が在特会幹部ら四人を逮捕、8月27日には前朝鮮学

校校長を書類送検。で、結論は、一方的で理不尽だったが、朝鮮学校側は罰金10万円の略式命令（有罪確定）、京都地裁は四

人に対し執行猶予付きの有罪判決を今年4月21日に出していた。  
  

 
これはチーム関西の功績に間違いありません。 

  
 こうしたなかで2010年1月には公園から上記の朝礼台、ゴールポストなどが警察の手で撤去されていたが、その後、公園は綺

麗に整備され、今年9月12日付けで「この公園の遊具は、平成23年9月12日に点検を行い安全を確認しました」という管理事務

所の掲示板が掲げられ、これをビデオ撮影したのがアップされた動画だった。 
  
 つまり、この動画の意味するところは、チーム関西の取った行動は、現在の反日マスコミから叩かれ、逮捕、有罪という大きな

代償を払った。しかし、そのお陰で勧進橋児童公園を朝鮮学校の不法占拠から日本人の手に取り戻し、奇麗に整備され、近隣

の子どもが安心して遊べる環境を取り戻した。裁かれたのは朝鮮学校であり、何も対応してこなかった行政や警察、そして一方

的にチーム関西を叩いたマスメディアだったというのが結論。コメントで在特会・チーム関西に対する賞賛・感謝の意が溢れてい

るという背景がここにある。（ニュース調、ここまで） 
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京都児童公園を無断で校庭として使う朝鮮学校から奪還 

  
 私も動画を見ていて涙が出てきましたよ。在特会の行動については言葉遣いが乱暴とか下品という人が保守の間でも結構い

ますが、朝鮮ヤクザに対決するときに上品な言葉使っていたら「戦い」にならないでしょう。下の動画にも出てきますが、朝鮮学校

側から出てきた男、これが第一初級学校の生徒の顔ですか？ヤクザが威嚇し脅しに来たとき、上品な言葉使いではそれだけで

負けています。戦う、ということはつまりはそういうことです。 
  
 しかし、私は全てを知っている訳ではありませんが、こういうケースは全国至る所にあるのではないでしょうか。その意味で、在

日が支配している地域を日本に取り戻した 初のケースかも知れません。行政も警察も、見て見ぬふりをする、良いように在日

に取り込まれているという例はまだまだあると思います。この動画を受けて25日、在特会の桜井誠会長が自身のブログで次のよ

うに声明を出しています。皆さま、特に資金面でのご協力をお願いします。  
  

 
在特会の抗議活動の真実 

（この動画の取材記者、知識不足が目立ちます） 
  

 時事徒然／京都事件その後 

  
 有志の方がアップしてくれた京都勧進橋児童公園の今の姿です。かつてこの公園には隣接する朝鮮学校が勝手に学校用具を

設置し、我が物顔で占有するという違法行為がまかり通っていました（都市公園法違反で有罪確定済み）。半世紀以上放置され

てきたこの状況に初めて立ち上がったのが、川東副会長や西村京都支部長を始めとする大阪で活動を続ける皆さんたちです。 
  
 ここからの経緯は皆さまご存じのとおりで、大変残念ながら違法行為を糺した側が京都府警によって逮捕されるという事態とな

りました。誠に持って残念としか言いようがない事態であり、いまだに朝鮮大好きの反日左翼や当の在日朝鮮人たちからは在特

会等に対して非難の声があがっています。しかし、それでも京都事件における朝鮮学校の無法ぶりが知れ渡るにつれて、少なか

らずの賛同の声も寄せられるようになりました。 
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 汗だくになりながらマイクで訴える桜井誠会長 
9.11反原発新宿デモ、カウンター街宣で撮影 

  
 そもそも違法行為を行ってきた朝鮮学校という存在にこそ（公園問題に限らずさまざまな）問題があることに、気が付き始めた人

たちの在特会への理解と支援の輪が広がっていることに対して、行動する保守運動の指導者として心から感謝致します。ただ、

朝鮮学校を支援する反日左翼側は民事訴訟を提起し、左翼運動展開のために敢えて訴訟を長期化させる戦術を取っています。 
  
 彼らの思う通りにさせないためにも、在特会をはじめ被告となった関係各位は戦い抜く所存です。行動する保守運動を支持い

ただける皆さまにおかれましては、今後とも何卒ご支援いただけますようお願い申し上げます。また、在特会では裁判費用も含

めて、その活動における経費を皆さまからの善意のご寄付で賄っております。ご協力いただけます方は以下の公式サイトＵＲＬよ

り「ご寄付のお願い」にお進みください。よろしくお願いします。 
  
・在特会公式サイト「ご寄付のお願い」 
http://www.zaitokukai.info/modules/about/zai/endowment.html  
  

京都新聞の偏向記事が 

どのように作られるのか 

 
【前編】       【後編】 

------------------------------------------------  

左翼は朝鮮人。それなら、 

右翼って誰なんだ？ 
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yohkanさんのエントリーもご覧ください 

------------------------------------------------ 

菅・仙石を逮捕しろ！産経GJ！ 

 

 
産経新聞9月26日1面トップ記事スキャン画像 
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（クリックでネット記事）  

よく言った！ 

 
産経新聞9月26日9面の記事スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
--------------------------------------------- 

   
人気ブログランキングに登録しました。クリック二回のご支援をお願いします。  
  

日本の領土を守ろう！ 
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タグ： ニコニコ動画  チーム関西  在日特権を許さない市民の会  関西支部  京都勧進橋児童公園  京都朝鮮第一初級学校  

強制撤去  威力業務妨害  都市公園法違反  執行猶予  有罪  罰金  賞賛  感謝   

 
    

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(52) 

コメント(52) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/09/26 06:18Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
尖閣周辺に中国の海洋調査船 今年２回目、事前通報とは別の海域で調査 

 
 25日午後5時55分ごろ、東シナ海の日中中間線を越えた沖縄・尖閣諸島の久場島北

北東約121キロの日本の排他的経済水域（EEZ）内で、中国の海洋調査船「北斗」が船

尾からワイヤのようなものを3本引いて航行しているのを、第11管区海上保安本部（那覇

市）の航空機が確認した。 

 
 海上保安庁によると、中国側から日本のEEZ内で調査を行うとの事前通報があったが、

同船は通報と異なる海域を調査していたという。11管が無線で中止を呼びかけたところ、

応答がなかったが、ワイヤを上げて、事前通報があった海域に向けて航行し始めたとい

う。 

 
 外務省は中国側に大使館などを通じて抗議した。尖閣諸島周辺の日本のEEZ内では、

今年7月にも中国の海洋調査船が確認されている。 
 
http://sankei.jp.msn.com/affairs/news/110926/crm11092600530000-n
1.htm 
 
・支那中共の侵略が加速しています。早急に尖閣に自衛隊の駐留を！  

 

2011/09/26 07:50Commented by abusan１２３ さん 

民主主義は与えられるもので無く勝ち取るものだ！ 

 
不逞鮮人の無法を許さず立ち上がったチーム関西を初め 
とした皆様方に対して敬意を表します。 

 
日本国民に対する権利侵害を許すな！！  

 

2011/09/26 08:47Commented by higeoyaji さん 

花うさぎさん おはようございます。 

 
在特会のビデオ見させていただきました。ご紹介ありがとうございます。 
ず～～と、行政も見てみぬふり。パチンコ賭博と同根です。 長い戦いになりますが、今回

の義挙は着実な一歩前進です。けっして梯子を外さず応援しましょう。 

 
さて、時計代わりの４Ｃｈ。 ＡＫＢ４８のメンバーが、中国公演で“熱烈歓迎”されたようで

す。 あれ？ 先日ＳＭＡＰ公演も大成功だったような？ 去年はドタキャンしていただい

て？？ いつも急にすみません。 お蔭様で支那さまの高感度急上昇です・・・。 

 
「フッフッフ。 Ｄ2 ! お主も悪よの～～。」 
 
さすが支那、半島より一枚上手です。 シッカリ分析しています。国内の不動産バブル崩壊
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も、既に隠しようがありません。 
花うさぎさん！ 奴さん、本腰入れて仕掛けてきますね・・・。 

2011/09/26 08:51

Commented by toratoratora さん 

おはようございます。 

 
公園のビデオ、拝見しました。 

本当にすばらしい。 
これぞ勧善懲悪、胸のすくニュースに心が躍ります。 
在特会のあの音楽もいつもよりかっこよく聞こえます。 

 
まずは桜井会長と在特会の皆さんの活躍を心からたたえ、 
ねぎらいの言葉を贈りたいと思います。  

 

2011/09/26 09:52

Commented by 花うさぎ さん 

To abusan１２３さん おはようございます。 
 

>民主主義は与えられるもので無く勝ち取るものだ！ 
 
今回の件が証明しました。 

 
>不逞鮮人の無法を許さず立ち上がったチーム関西を初め 
>とした皆様方に対して敬意を表します。 
 
本当に感謝したいと思います。  

 

2011/09/26 09:55Commented by 花うさぎ さん 

To higeoyajiさん おはようございます。 
 
>ず～～と、行政も見てみぬふり。パチンコ賭博と同根です。 
 
ああ～その通りですね。 

 
>花うさぎさん！ 奴さん、本腰入れて仕掛けてきますね・・・。 
 
はい。尖閣で日本人の支那への印象が悪くなったと反転して仕掛けていますね。こういう

時が一番怖いのです。  

 

2011/09/26 09:56Commented by 花うさぎ さん 

To toratoratoraさん おはようございます。 
 
>これぞ勧善懲悪、胸のすくニュースに心が躍ります。 
>在特会のあの音楽もいつもよりかっこよく聞こえます。 
 
はい。 

 
>まずは桜井会長と在特会の皆さんの活躍を心からたたえ、 
>ねぎらいの言葉を贈りたいと思います。 
 
きっと喜んでくれると思います。 

 

2011/09/26 11:48Commented by ぽんた さん 

花うさぎさん、おはようございます。 
あの公園がここまで変わるとは・・・正直驚いています。この状況に忸怩たる思いをいだい

ていながら行動には移せなかった人たちがいかに多かったのかがよくわかりますね。在

特会の人たちの勇気ある行動が突破口を開きそれからは一気加勢に改善されていった

のでしょう。この問題に関して↓この映像はご存知ですか？ 

http://www.youtube.com/watch?v=R72iOMRen2I&feature=channel_vide
o_title  
京都新聞の偏向記事がどのように作られるのか【前編】 

 
是非ご覧になってください。真の意味で日本の癌はこいつらであると思います。 

 

2011/09/26 12:15Commented by 花うさぎ さん 

8「勧進橋児童公園は今…」：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2454759/



To ぽんたさん こんにちは。 
 
>在特会の人たちの勇気ある行動が突破口を開きそれからは一気加勢に改

善されていったのでしょう。 

 
そうだと私も思います。 

 
>是非ご覧になってください。真の意味で日本の癌はこいつらであると思います。 
 
拝見しました。卑怯者ですね～まともに答えないじゃないですか？。 

 
このエントリーの 後に追加で貼り付けました。情報感謝です。  

 

2011/09/26 13:11

Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
勧進橋公園、やっと地元の手に戻ったのですね。 
よかったよかった(^^) 

それにしても、公共のものを黙って私物化するかの民族には 
本当堪忍袋の緒が切れますね。 
2ちゃんねるに、ニダーが「郷に入らば郷"が"従え」と書かれたプラカード持って、ニタニタ

してるのがありますが、正にそれですよ。 

http://yuzuru.2ch.net/test/read.cgi/nida/1312059265/482 
そしてyohkanさん、この場合右翼とはまさに「日本人」ですね。 
 
それと、先日のコメントへの返信、ありがとうございます。 
日本の場合、明らかに捏造としか思えない「自国の悪行」をわざわざ（日教組が）教えさせ

てますからね、相当異常です。少なくとも、そういうことをさせたがる、その心理が明らかに

異常です。自国民に対して、そんなことをする人はいません、明らかに他国籍だからでき

ることでしょう。 
あと、よく戦後人間が殺伐としてきた、というのを子供の頃（つまり、戦前と戦後を比較でき

る人々がまだ多かった頃）よく耳にしましたが、これも「他国籍の人々」がかなり関与して

いるように思えます。 

 
「アレ」と仙石氏の記事ですが、こういう人々が議員として、まともな生活ができていること

自体おかしいのです。早く収監されるべきでは？ 
ちなみに、阿比留氏のブログより、やはりというか嫌われてますね^^; 
http://abirur.iza.ne.jp/blog/entry/2448915/ 
あとロシアでの「捕虜」呼ばわり、失礼な話です。こちらも向こうを「露助」などと呼びたくな

ってしまいます。  

 

2011/09/26 14:12Commented by yohkan さん 

 
在特会、チーム関西の活躍、まさに偉業と呼ぶに相応しいですね。どれだけ国民を勇気

づけることか。まさに現代の英雄です。 

 
こうした英雄に右翼のレッテルを張って、犯罪者扱いするのが偏向マスメディアの常套手

段ですね。とにかく右翼は怖いぞ、右翼はヤクザだみたいな刷り込みが激しいです。 

 
「日本の右翼」イラスト、掲載ありがとうございます。街宣右翼は暴力団まがいからもしれ

ませんが、本来right wingって全然違うんだぞと云いたかったんです。右翼って言葉に

もっと素敵なイメージを持たせたいです。 

 

 

2011/09/26 15:26Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>それにしても、公共のものを黙って私物化するかの民族には 
>本当堪忍袋の緒が切れますね。 
 
御意！朝鮮民族の卑しさですね。 

 
>自国民に対して、そんなことをする人はいません、明らかに他国籍だからできることでし
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ょう。 

 
加えて「日本解体」を望む化石のような左翼ですね。 

 
>まともな生活ができていること自体おかしいのです。早く収監されるべきでは？ 
 
はい、逮捕され、ネクタイを外され、手錠をかけられた姿をはやく見たいです。 

 
>こちらも向こうを「露助」などと呼びたくなってしまいます。 
 
呼びましょうよ。これほど卑怯な国は見たことがないです。 

2011/09/26 15:28

Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。  
 

>どれだけ国民を勇気づけることか。まさに現代の英雄です。 
 
本当ですよね。その勇気ある行動に敬意を表したいと思います。 

 
>こうした英雄に右翼のレッテルを張って、犯罪者扱いするのが偏向マスメディアの常套

手段ですね。 

 
京都新聞社の動画を是非ご覧ください。論外の対応です。 

 
 
とにかく右翼は怖いぞ、右翼はヤクザだみたいな刷り込みが激しいです。 

 
>本来right wingって全然違うんだぞと云いたかったんです。右翼って言葉にもっと素敵

なイメージを持たせたいです。 

 
いまのところこれに替わる言葉は「真性保守」でしょうね。  

 

2011/09/26 15:40Commented by izayoi0228 さん 

アップされた動画、全部見ました。日本のがんが何なのか、どこにあるのかがはっきりと

分かります。チョーセン人が戦後のどさくさに紛れて駅前の一等地を不法占拠してパチン

コ屋にしたのと同じ手口ですね。こんな連中に税金が使われるのが我慢できない。 

 
京都は行政にも左翼が巣食っていて見て見ぬふりだったんですね。  

 

2011/09/26 17:32Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 どうでも、いいですが、 
ニュースアンカーのスポンサーに、チョーヤ梅酒登場。   

2011/09/26 18:06Commented by katachi さん 

勧進橋公園が５０年間も普通じゃなかったことを知って驚いたのと同時に、それを許してき

た京都市の行政のあり方に疑問をもった。 
また抗議の時この行為を一方的に警察が在特会側だけを逮捕したのも頷けない。 
これらの一つ一つが明るみに出ることが、民族闘争の発火点になることは、間違いない。 
実際は、真実は右翼左翼の問題ではなく、民族闘争問題になることはハッキリしている。 
これから 、鮮人の数十年の闇が明るみに出ることは、間違いない。 
日本人ＶＳ鮮人或いは先になって日本人ＶＳ特亜の可能性もある。 
早い段階で、闘争を終結させ、竹島及び鮮人帰韓の処置をする義務が生じる。是は、左

翼と右翼の戦いではない。 
日本人と鮮人の日本人に対する理不尽な民族闘争である。  

 

2011/09/26 19:42Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
>加えて「日本解体」を望む化石のような左翼ですね。 
 
日本と言う国家があるから、自分たちが生活できているというのが分かっていないようで

すね。 
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>>まともな生活ができていること自体おかしいのです。早く収監されるべきでは？ 
> 
>はい、逮捕され、ネクタイを外され、手錠をかけられた姿をはやく見たいです。 
 
小沢一郎の元秘書3人、そろって実刑判決ですね。 
この先どうなるかが見ものです。 

 
ところで今日の稲田議員、無双だったようです。  

2011/09/26 19:44

Commented by 花うさぎ さん 

To izayoi0228さん こんばんは。 
 

>こんな連中に税金が使われるのが我慢できない。 
 
まったく激しく同意です。 

 
>京都は行政にも左翼が巣食っていて見て見ぬふりだったんですね。 
 
というか、京都は左翼勢力が強い地域ですよね。 

 

2011/09/26 19:45Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>ニュースアンカーのスポンサーに、チョーヤ梅酒登場。 
 
おお～、歓迎です(^^)。 

 

2011/09/26 19:47Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんばんは。 
 
>これらの一つ一つが明るみに出ることが、民族闘争の発火点になることは、間違いな

い。 

 
はい、絶対なります。 

 
>日本人と鮮人の日本人に対する理不尽な民族闘争である。 
 
現実がその展開です。  

 

2011/09/26 19:48Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
 
 
>小沢一郎の元秘書3人、そろって実刑判決ですね。 
>この先どうなるかが見ものです。 
 
当然、控訴で長期化ですね。 

 
>ところで今日の稲田議員、無双だったようです。 
 
よかったですよ~(^^)。 

 

2011/09/26 19:55Commented by hidarinakayubi さん 

テレビ好きの人から「 近テレビで台湾ネタが増えてきたよ」と聞きました。 
喜ばしい変化ですが新たな疑念も…。 
「台湾ブーム」を仕掛けているとすればD2でしょう。 
台湾ブームの影で台湾人のフリをするシナ人を大量入国させる計画かもしれません。 
日台が誼を通じるのは良い事ですが、韓流の轍を踏まぬよう注意しなければ。  

 

2011/09/26 20:02Commented by nokotan さん 

こんばんは 

 
批難されるべきは 雅子さまでは。 紀子さまをお守りしましょう！ 
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http://ameblo.jp/dewisukarno/entry-11023895130.html 
 
 
 
皇太子位を 秋篠宮様に 移譲！ 国民の声 

http://ameblo.jp/dewisukarno/entry-11029420310.html#cbox 
 
これどう思われますか？  

2011/09/26 20:03

Commented by yumenoka さん 

児童公園の動画を拝見して感動しました！ 

 
ただ・・ 

ビデオが終わって動画リストが表示されたリストの中に 

 
京都新聞の新聞を購入でヤクザことばで・・・を見て 

http://www.youtube.com/watch?v=Z_727Lcy4vQ&feature=player_embe
dded 
 
京都新聞の９階社員が川東さんに罵倒します。 

 
   ビックリしました！ 

 
何故、新聞を購入しに来た客に罵声を浴びせるのか疑問です。 
在特会と知っていたとしても、京都新聞との間に敵対関係（交渉中なので）は無いはずな

のに・・・ 

 
考えてみました。 
 ・京都新聞は初めから朝鮮学校の味方。 
 ・内部は朝鮮人の支配下にある。 
 ・朝鮮に脅かされている。 ← これはナイなぁ 

 
どっちにしても、朝鮮のプロパガンダ新聞である事が証明されました。 

 
 
 

 

2011/09/26 20:24

Commented by pioneer48 さん 

 
勧進橋児童公園の件で、在特会とチーム関西は普通の日本人では先ず 

 
出来ない事をやったと知り、当時感激し寄付した事を思い出しました。 

 
この問題に加わった行動派の女性とブログ上で今仲良くさせて頂いています。 

 
もっと言えば、朝鮮学校の土地も終戦時のどさくさで強奪された土地ですが 

 
戦後６６年間放ったらかしにして来た日本の問題で、悔しいが時効でしょう。 

 
 
話は変わって、シベリヤ抑留も描いた仲代達也の」「人間の條件」と言う 

 
映画は反日的で旧陸軍を必要以上に貶めるとんでもない映画だと言うエントリー 

 
を以前しましたら、左翼が来ていろいろキモイコメントをくれます。(笑) 
 
 

 

2011/09/26 21:21

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 チラっと ９時のNHKニュース トップ 
 
稲田姫、小沢関でしょうか。 

 
珍しい、あすの 進次郎の久々の国会登場も 楽しみです。 
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2011/09/26 22:16Commented by 09079216 さん 

花うさぎ様 

 
私はお気に入りの犬猫ブログをチェックしているのですが、 
たまたま政治ブログをクリックしたことが縁で、 
政治ブログも読むようになりました。 

 
毎日 目からうろこが落ちている状態です。（笑） 

 
勇気がいりましたが先ほど在特会へも寄付をさせていただきました。 
皆様の活動に感謝しています。  

 

2011/09/26 22:40Commented by coolhorse さん 

小沢の秘書三名に有罪判決が下りましたが、マスコミはどう報じることやら… 
郵便不正事件の捜査で検察特捜部は信用を失っていますから、これも国策だとかいう方

向にもって行きそうです。 
逆に、特捜部に対する逆風の中、有罪判決を得ることができたというのは、よっぽどどす

黒いということでしょう。 
次は本丸ですね、民主党内で処分解除云々…という話はあるようですが、強制起訴され

ているというのは紛れもない事実です。  

 

2011/09/26 23:22Commented by deliciousicecoffee さん 

素晴らしい！ 
見事な成果です。 
これは良い事例として多くの人たちに知ってほしいです。  

 

2011/09/27 00:01Commented by katachi さん 

丸々掲載します。 
【南海聯合ニュース】慶尚南道南海郡は２６日、在日コリアンの移住者を対象にした「日本

集落」の建設を推進すると明らかにした。 

 
 同集落建設の投資説明会のために鄭炫台（チョン・ヒョンテ）郡守が１０月５日から５日

間の日程で訪日する。説明会は５日に東京で、９日に大阪で開催する。 

 
 集落建設は同郡の農林食品部が進める移住事業の一環。同郡には在米コリアンが暮

らす「米国集落」（２１世帯）、在独コリアンが暮らす「ドイツ集落」（３３世帯）がある。日本

集落建設については一度、計画が失敗しているが、 近は韓国への移住希望者が多い

ことから再推進。２０世帯程度の規模を予定している。 

 
良い話です。 
日本には、隠れも入れて、１００万以上居るでしょう。韓国はもっとん強力に移住推進しな

ければダメだ。 
在日資本家を使って、大量の移住計画をしたほうが良い。 
本来あるべき姿に戻ろうよ。 

 

 

2011/09/27 01:31Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  こんばんは 

 
武藤駐韓日本大使のインタビュー記事が有りました。 

 
http://japanese.joins.com/article/092/144092.html?servcode=A00&sectc
ode=A10 
 
中央日報の記事です。ネットではもっと多数の記事が出ていますが、 
内容は同じです。 
どうも、反論を見ると、動画で作成した物があります。 

 
http://www.youtube.com/watch?v=PKC2slpIal4 
 
3部作になっています。 
ネット内の論議は的外れか、意識して捻じ曲げているように 
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思われます。巨大な力で花王デモを風化させようとしています。 
反日軍からすれば縮小して欲しいでしょうが、 
そうは行かないのが兵家の常です。 
一旦火が付けば、燃焼し尽くすまで消えません。 
我等日本軍の怒りは消えない。 

 

2011/09/27 02:11

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  こんにちは 

 
稲田朋美議員無双という事で、 

2011.09.26 衆議院予算委員会 稲田朋美議員質問 
http://blog.goo.ne.jp/moja_gd/e/6d72b547c9f42339195e1fd17c38a57c 
 
上記に文字起こしが有って有り難いです。 
＞フジテレビのニュースでは完全スルーでしたね。 
＞テレビはこれも「あげ足とり」と言うのでしょうか。 
（引用終わり） 

 
やはり、稲田議員の質問は明るい物です。 
それに対し、菅後継内閣（この、野豚野郎）は捕らえどころの無い。 
要領を得ない答弁に終始しました。 
反日勢力を斬る イザ！ponkoさん  
稲田氏、野田総理を厳しく追及  

2011/09/26 23:13  
http://ponko.iza.ne.jp/blog/entry/2455686/ 
＞この稲田氏の重要な質問を、NHKは意図的ではないか 
＞と疑うほど何度も地震情報の音声で消してしまった。 
＞あんなものはテロップを流せばいいのである。 
（引用終わり） 
多分、意図的に質問を邪魔したのでしょう。 
NHKの今回の放送を批判する記事が必要でしょう。 
総理の献金問題については非常に重要な部分を含んでいると 
思います。A戦争犯については逃げを打っていると思う。 
野豚野郎は狡猾さが滲み出ている。 

 

 

2011/09/27 08:00Commented by sakurara2 さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
この問題を取り上げたマスコミが、後追い＆検証する必要があると思いますが、たぶ

ん…、絶対しないんでしょうね（＾＾。 

 
ところでお友達のパソコンのお気に入りに花うさぎさんのブログを入れて 
「時間がある時でいいのでココ（ランキングボタン）クリックしてね☆」 
と、お願いしてきました♪  
「読んで！」じゃなく「応援してるのでクリックお願い」が気軽でいいかなぁと（＾＾。 
タイトルを読んで気になったら読んでくれるでしょうし、ランキングブログに飛んだ時に他の

ブログも読んでくれたらいいなと思いました。 

 
それから、こないだの浮浪者のおっちゃんと話した時に、携帯に国旗の画像を入れておけ

ばよかったぁ～！と後悔したので、花うさぎさんの国旗画像を入れる事にしました（携帯で

ネットはしない（出来ない？）ので＾＾）。 

 
フジテレビのボロボロ国旗の件は、みんな興味を持って聞いてくれそうな気がします。そ

の時に「こんな国旗」と見せたら説得力抜群ですよね！ 

 
一人でも多くの方がマスコミの偏向ぶりに早く気づいてほしいと思います。 

 

2011/09/27 08:48Commented by 花うさぎ さん 

To hidarinakayubiさん おはようございます。 
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>テレビ好きの人から「 近テレビで台湾ネタが増えてきたよ」と聞きました。 
 
へえ～そうですか(^^)。 
 
>台湾ブームの影で台湾人のフリをするシナ人を大量入国させる計画かもしれません。 
 
う～む、そうきているのですか？ 

 
>日台が誼を通じるのは良い事ですが、韓流の轍を踏まぬよう注意しなければ。 
 
本当ですね。情報ありがとうございます(--)。  

2011/09/27 08:52

Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん おはようございます。 
 

>これどう思われますか？ 
 
大急ぎで拝見しましたが、デビ夫人のブログでしたか？ 

 
え～、「軽々しくこの問題を取り上げるべきではない」というのが表向きのコメントです。 

 
個人的な信条をいえば、共感できますね(^^；。 

 

2011/09/27 08:57Commented by 花うさぎ さん 

To yumenokaさん おはようございます。 
 
>児童公園の動画を拝見して感動しました！ 
 
過去の経緯を知っていると感動しますよね(^^)。 
 
>京都新聞の９階社員が川東さんに罵倒します。 
 
あっ、これは解放新聞の話ですよ。解放同盟というヤクザの総本山に一人で乗り込んだ、

しかも日頃マークしている敵が来た、というので思わず本性を現した、という図式ですね。 

 
しかし凄い勇気ですよ。政治家では三宅博さんしか出来ない行動力ですね。 

 
>どっちにしても、朝鮮のプロパガンダ新聞である事が証明されました。 
 
京都新聞もこのビデオで思いっきり「恥をさらした」格好ですね。  

 

2011/09/27 09:00Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>出来ない事をやったと知り、当時感激し寄付した事を思い出しました。 
 
それはご協力ありがとうございます。 

 
>この問題に加わった行動派の女性とブログ上で今仲良くさせて頂いています。 
 
へえ～そうでしたか。 

 
>戦後６６年間放ったらかしにして来た日本の問題で、悔しいが時効でしょう。 
 
悔しい～～～！ 

 
>左翼が来ていろいろキモイコメントをくれます。(笑) 
 
ほお～、事実を書かれると困る輩が嫌がらせですか(^^；。  

 

2011/09/27 09:01Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
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>鶴田浩二じゃないけれど、どこをむいても、売国奴ばかり、 
>嫌な渡世であります。 
 
うまい！、座布団三枚進呈します(^^)。 

2011/09/27 09:04Commented by 花うさぎ さん 

To 09079216さん おはようございます。 
 
>毎日 目からうろこが落ちている状態です。（笑） 
 
よくぞ、私のブログに来てくれました。優秀なブログが沢山ありますのでこれからも時々は

お出かけ下さい。 

 
>勇気がいりましたが先ほど在特会へも寄付をさせていただきました。 
 
おお～感謝します。私も昨日、些細ですが振り込みました。  

 

2011/09/27 09:06Commented by 花うさぎ さん 

To coolhorseさん おはようございます。 
 
>小沢の秘書三名に有罪判決が下りましたが、マスコミはどう報じることやら… 
 
読売、産経とも凄い分量ですよ(^^；。 
 
>次は本丸ですね、民主党内で処分解除云々…という話はあるようですが、強制起訴さ

れているというのは紛れもない事実です。 

 
御意！。 

 
個人的には民主党を分裂させてから逮捕、議員辞職をお願いできないかと(^^；。 

 

2011/09/27 09:07Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
引っ越し、ご苦労様でした。  

 
>これは良い事例として多くの人たちに知ってほしいです。 
 
本当ですね。coffeeさんもタイミングを見て取り上げて下さい。 

 

2011/09/27 09:08Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>良い話です。 
 
おお～情報ありがとうございます。 

 
>日本には、隠れも入れて、１００万以上居るでしょう。韓国はもっとん強力に移住推進し

なければダメだ。 

 
是非、強力にお願いしたいです。 

 
>在日資本家を使って、大量の移住計画をしたほうが良い。 
>本来あるべき姿に戻ろうよ。 
 
大賛成です(^^)。  

 

2011/09/27 09:10Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>ネット内の論議は的外れか、意識して捻じ曲げているように 
>思われます。巨大な力で花王デモを風化させようとしています。 
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本当ですね、敵も必死、ということはそれだけ影響が大きい、と言うことでしょう。 

 
>一旦火が付けば、燃焼し尽くすまで消えません。 
>我等日本軍の怒りは消えない。 
 
消えませんよ。次のエントリーで新しい動画を貼り付けました。  

2011/09/27 09:12

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん 
 

情報感謝です。 

 
＞総理の献金問題については非常に重要な部分を含んでいると 
＞思います。A戦争犯については逃げを打っていると思う。 
＞野豚野郎は狡猾さが滲み出ている。 

 
次のエントリーで取り上げましたが、まさにご指摘の通りだと私も思いました。 

 

 

2011/09/27 09:15Commented by 花うさぎ さん 

To sakurara2さん おはようございます。  
 
>後追い＆検証する必要があると思いますが、たぶん…、絶対しないんでしょうね（＾＾。 
 
はい。100％あり得ません(^^；。 
 
>「時間がある時でいいのでココ（ランキングボタン）クリックしてね☆」 
>と、お願いしてきました♪  
 
おお～ありがとうございます。マジで今度、飲み放題＆食べ放題3000円の居酒屋奢りま

す(^^；。 
 
>「花うさぎさんの国旗画像を入れる事にしました（携帯でネットはしない（出来ない？）の

で＾＾）。 

 
ありがとうございます。十枚くらい撮影した中で一番良かった画像です。どんどん拡散して

下さい。 

 
>一人でも多くの方がマスコミの偏向ぶりに早く気づいてほしいと思います。 
 
本当ですね～。  

 

2011/09/27 10:46Commented by nokotan さん 

To 花うさぎさん  
おはようございます。 

 
> 
>大急ぎで拝見しましたが、デビ夫人のブログでしたか？ 
> 
>え～、「軽々しくこの問題を取り上げるべきではない」というのが表向きのコメントです。 
> 
>個人的な信条をいえば、共感できますね(^^；。 
> 
 
 
保守の人が思っていても言えないことをデヴィ夫人がズバリ指摘されています。敵は日本

解体の罠を何重にも仕掛けていたのですね、、しかも も根幹部分にまで。  

 

2011/09/27 19:25Commented by 第一義＠運国斎 さん 

御無沙汰でございます。 

 
私もこの動画を見て感動し、溜飲を下げた者の一人です。公園上の高速道路の整備がき

っかけでしょうが、それにしても素晴らしいですね。 
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私は18日の大阪のフジテレビデモに参加してきました。 
何で大阪か？と言えば私は以前からteam関西の皆様と交流があるからです。 
 
関西方面へ遠征のきっかけは関西のジャンヌダルクこと、おつるさん（中曽さん）のブログ

にコメントを付けてたことがきっかけです。関西での街宣やデモに中曽さんに誘われて参

加したことで熱い心を持つ人達が多くいることが分かってとてもうれしかったです。 

 
外野では皆さんの口の悪さが云々と抜かす馬鹿者や工作員も居ますが、普段はああいう

言葉では話しません。花うさぎさんの指摘通り、口の悪い在日や反日連中とバトルする時

は同じ口調でやらなければ話になりませんよね。 

 
それにしてもこういう義挙を寄って集ってネット上で叩きまくった総連工作員、反日日本人

にはいまだに怒っております。  

2011/09/27 19:32Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんばんは。 
 
>保守の人が思っていても言えないことをデヴィ夫人がズバリ指摘されています。 
 
本当ですね。 

 
＞敵は日本解体の罠を何重にも仕掛けていたのですね、、しかも も根幹部分にまで。 

 
はい。 

 
それを今だに影響力のある小林よしのりがプッシュしているのです。これに関しては絶対

に許せません！  

 

2011/09/27 19:37Commented by 花うさぎ さん 

To 第一義＠運国斎さん こんばんは。 
 
>私もこの動画を見て感動し、溜飲を下げた者の一人です。公園上の高速道路の整備が

きっかけでしょうが、それにしても素晴らしいですね。 

 
はい。一方で「逮捕覚悟で行動する勇士」でないと、正常化はできないのか？という問題

もありますね。 

 
>何で大阪か？と言えば私は以前からteam関西の皆様と交流があるからです。 
 
それは頼もしい！ 

 
>関西での街宣やデモに中曽さんに誘われて参加したことで熱い心を持つ人達が多くい

ることが分かってとてもうれしかったです。 

 
いまや大阪保守の女性代表、といったイメージすらありますね。 

 
>口の悪い在日や反日連中とバトルする時は同じ口調でやらなければ話になりませんよ

ね。 

 
もちろんですよ。 

 
>それにしてもこういう義挙を寄って集ってネット上で叩きまくった総連工作員、反日日本

人にはいまだに怒っております。 

 
一番のワルは朝日をはじめとするメディアでしょう。京都新聞への抗議動画が全てを物語

っています。 

 

2011/09/29 20:47Commented by 第一義＠運国斎 さん 

花うさぎさんこんばんわ。team関西の京都新聞への抗議動画、全部見ました。酷い対応

ですね、京都新聞は。 
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自分の子供の将来とかは考えないのでしょうか？  2012/04/05 07:06

Commented by sakurara2 さん 

【2012.4.4 13:49 MSN産経ニュースwest】 
京都の公園を無許可占有、朝鮮第一初級学校が新学期から休校、「廃校」へ 

http://sankei.jp.msn.com/west/west_affairs/news/120404/waf1
2040413570016-n1.htm 
京都市が管理する公園を無許可で占有したとして、市民団体が抗議活動を繰り広げた京

都朝鮮第一初級学校（京都市南区）が、新学期から休校することが4日、分かった。 
児童数の減少に加え、抗議活動や地域住民の要望で公園を運動場として使えなくなった

ことも一因とみられる。全児童を第三初級学校（同北区）に転入させ、来春以降、市内の

初級学校3校を統廃合し、別の市内の土地に建てる新校舎に一本化する。 
（略） 
統廃合には、公園不法占有も影響した。校舎前の児童公園に朝礼台やサッカーゴールを

無断で設置し、運動場として使っていた第一初級に「在日特権を許さない市民の会」のメ

ンバーらが21年末、抗議活動を展開。22年8月、京都府警がメンバーら4人を威力業務

妨害容疑で逮捕、当時の校長を都市公園法違反容疑で書類送検した。 

 
抗議活動以降、児童の保護者から、安全確保のため移転や他校との統合を求める声が

高まった。また学校側はその後も公園を授業に使用したため、地域住民が昨年夏、改善

を求める要望書を市に提出。市は運動場として使えなくしていた。 

 
京都朝鮮学園の話「何も答えられない」 

 
 

 

2012/04/05 07:20Commented by sakurara2 さん 

花うさぎさん…、いつかきっと勧進橋公園に行かれて写真をＵＰされるんだろうなぁと思っ

ていました…(T-T)。 
 
＞(京都御所の一般公開)一度は行きたいですね。勧進橋公園もこの目で見たいし(^
^；。 
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